



La ayuda de la Junta de Beneficencia llega directamente a territorio con ayuda para beneficiar a personas de escasos recursos económicos que viven en condiciones de extrema pobreza y de vulnerabilidad en sectores rurales de las diferentes provincias y regiones del país.

En esta semana, las brigadas solidarias de la JBG conformada por personal médico y técnico se desplazaron a Loja y otros cantones aledaños con herramientas inclusivas que beneficiaron a personas no videntes, adultos y niños, de la unidad educativa especial para ciegos Byron Eguiguren y de la Asociación invidentes de Loja, AIL. Mientras que, en la Arquidiócesis y en la Parroquia El Cisne del mismo cantón se entregaron sillas de ruedas.

Ya en la región costa, visitaron los cantones Simón Bolívar y Babahoyo, donde personas con discapacidad recibieron fueron valoradas por médicos de la JBG y recibieron sillas de ruedas, bastones, andadores y pañales; además, identificando las necesidades de salud de las personas con discapacidad, se entregó vitaminas prenatales, nebulizadores, medicinas y otros insumos que ayudan a mejorar la calidad de vida de quienes padecen diferentes tipos de enfermedades.

Con este acción social, la Junta de Beneficencia busca también fortalecer las habilidades de cuidado del entorno familiar de los beneficiarios.